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BM für Gesundheit, Familie und Jugend 

Anfragebeantwortung 
 

 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
GZ: BMGFJ-11001/0177-I/A/3/2007 

Wien, am      28. Dezember 2007 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 1901/J der Abgeordneten Drin Sabine Oberhauser, Broukal 
und GenossInnen wie folgt: 
 
 
Fragen 1 und 2: 
Die Zahlen der Studie (CHINI, 2007) der Österr. Ärztekammer zum  
Bedarf an Ausbildungsstellen für Studierende der Medizin und deren 
Berechnung sind meinem Ressort nicht bekannt. 
 
Fragen 3 bis 5: 
Ich verweise auf die Beantwortung der gleichlautenden Fragen durch den 
Bundesminister für Wissenschaft und Forschung. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Dr. Andrea Kdolsky 
Bundesministerin 

 

1776/AB XXIII. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1


